



Energía con responsabilidad

Quito, 20 de diciembre de 2017

Boletín No. 126

Autoridades constatan operación de Complejo Industrial Shushufindi

El Ministro de Hidrocarburos, Ing. Carlos Pérez, el presidente de la Empresa Coordinadora de Empresas Públicas (EMCO), Edisson Garzón y el Gerente General de EP Petroecuador, Ing. Carlos Tejada, realizaron una visita técnica al Complejo Industrial Shushufindi (CIS), ubicado en la provincia de Sucumbíos.

El objetivo de esta visita fue constatar la normal operación del Complejo Industrial que abastece de combustibles a la zona nororiental del país.

El primer punto del recorrido técnico fue la Refinería Amazonas. Aquí, las autoridades recibieron una explicación sobre los procesos de refinación. El Ing. José Narváez, Superintendente del CIS, indicó que esta Refinería es del tipo de presión atmosférica y procesa 20 mil barriles de crudo por día, lo que le permite producir derivados como Gasolina base, Diésel 1 y 2, Jet Fuel y Crudo Reducido.

El segundo punto fue la Planta de Gas, donde se almacena y procesa el Gas Asociado que viene de los diferentes pozos petroleros. La planta tiene una capacidad de procesamiento de 25 millones de pies cúbicos por día y produce 500 toneladas métricas de GLP.

Finalmente, el recorrido concluyó en el Sistema de Envasado de Gas Licuado de Petróleo (GLP), que cuenta con un moderno carrusel para el envasado de cilindros, con una capacidad de 3.000 cilindros por día.